



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 172  
15 de abril de 2019

## Asociación de Fotógrafos ecuatorianos realizaron exposición

La Asociación de Fotógrafos Ecuatorianos realizó la exposición Diálogos Fotográficos, una semana de exposiciones y conversatorios con expertos y aficionados sobre la fotografía en la actualidad.

En el segmento La Voz del Invitado de Radio Universitaria dialogaron Santiago de la Torre y Martina León, integrantes de la Asociación de Fotógrafos Ecuatorianos, quienes comentaron que el objetivo del evento fue reflexionar sobre la fotografía en la actualidad e impulsar vínculos entre los fotógrafos del Ecuador.

Santiago de la Torre dijo que entre los temas que se trataron estuvieron la fiesta privada y comunitaria, otros tiempos fotográficos, migraciones, paisajes y representaciones, proyecciones entre otros. Martina León comentó que en los conversatorios se dialogó sobre la evolución que ha tenido la fotografía gracias a las nuevas tecnologías y el reto que ahora se tiene frente a la saturación de imágenes que nos proporcionan las redes sociales. León catalogó a la fotografía como permeable a todo lo que nos rodea para ser expresado mediante imágenes.

Diálogos Fotográficos contó con el apoyo de la Secretaría de Cultura de Quito y la Maestría de Antropología Visual de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales FLACSO. **AC**

